

Premio Compromiso Social

UN JUSTO RECONOCIMIENTO

DURANTE LA JORNADA ANUAL SOCIAL, REALIZADA A COMIENZOS DE ENERO, LA CChC DISTINGUIÓ A LAS CÁMARAS REGIONALES DE PUERTO MONTT Y PUNTA ARENAS, POR SU APOORTE EN LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS PROGRAMAS SOCIALES QUE PROPICIA EL GREMIO.

— Por Beatriz Espinoza_Fotos Vivi Peláez. —

A comienzos de enero se llevó a cabo la Jornada Anual Social que tiene por objetivo reflexionar y establecer los lineamientos que marcarán el trabajo de la CChC en este ámbito durante 2020. Este encuentro es una de las principales instancias de reunión de quienes participan en la ejecución de los programas sociales que la organización gremial dispone para el mejoramiento de la calidad de vida de los trabajadores de la construcción y sus familias.

En la actividad participaron el presidente de la CChC, Patricio Donoso, el vicepresidente Antonio Errázuriz, la gerente del Área Social CChC, Patricia Aranda, los presidentes sociales de las 18 Cámaras regionales del gremio, consejeros del Área Social y ejecutivos de sus entidades, entre otros.

Una de las principales actividades de la reunión fue la entrega del Premio Compromiso Social a las Cámaras Regionales de Puerto Montt y Punta Arenas, obteniendo esta última el reconocimiento por segundo año consecutivo.

Desde el año pasado, el Premio Compromiso Social es otorgado por el Consejo del Área Social de la CChC a dos sedes regio-

nales que destaquen por promover la labor social del gremio, a través de una buena gestión de los programas orientados al bienestar de los trabajadores de la construcción de las empresas socias.

Puerto Montt y Punta Arenas fueron elegidas en base a la evaluación de tres criterios: la ejecución de los programas sociales, valorándose el cumplimiento de las metas de las empresas participantes y el número de programas ejecutados; una encuesta a los gerentes de las entidades ejecutoras de los programas, en relación al apoyo recibido por parte de las cámaras regionales; y las buenas prácticas implementadas para la difusión de los programas sociales y de las actividades impulsadas desde el Área Social de la CChC.

EL VALOR DE LA DISTINCIÓN

En el evento, Patricio Donoso destacó que “es una tremenda alegría que dos Cámaras Regionales de distintas características, ambas de la zona sur, sean reconocidas por su gran acción social. Eso demuestra el compromiso y el desafío que ellas han tomado para tener una gestión social de alto nivel”.

Fernando González, presidente social de CChC Puerto Montt, se mostró satisfecho por el trabajo realizado en 2019 entre socios, empresarios y funcionarios de las entidades sociales. “Este año hemos logrado alcanzar más de 10 mil cupos de beneficios en la región, lo que nos deja muy tranquilos por las metas alcanzadas. Queremos ir incrementando este número y también mejorar la calidad de los servicios que estamos entregando”, comentó.

Asimismo, destacó la labor realizada en los últimos meses en los conversatorios sostenidos con los trabajadores, con el fin de identificar brechas y requerimientos reales para poder llegar a ellos con programas sociales que les permitan mejorar su calidad de vida. “Por otra parte –agregó– dado el grado de dispersión y falta de conectividad que tiene una parte de nuestra región, hemos planteado la posibilidad de poder acceder a prestadores de servicios que puedan flexibilizar los horarios y días de atención, para ampliar la cobertura para nuestros trabajadores”.

En tanto, el presidente social de CChC Punta Arenas, Cristóbal Bascuñán, agra-



Fernando González, presidente social de CChC Puerto Montt, fue el encargado de recibir el Premio Compromiso Social.

“GANAR ESTE PREMIO POR SEGUNDO AÑO consecutivo nos impulsa a seguir trabajando con la misma voluntad, incluso desafiándonos para ver qué cosas nuevas se pueden hacer”, dijo Cristóbal Bascuñán, presidente social de la CChC Punta Arenas.



Cristóbal Bascuñán, presidente social de CChC Punta Arenas, sostiene el galardón.

deció el galardón. “El hecho de ganar este premio por segundo año consecutivo nos impulsa a seguir trabajando con la misma voluntad, incluso desafiándonos para ver qué cosas nuevas se pueden hacer con nuestros asociados para que los trabajadores alcancen más y mejores beneficios. Quiero destacar también que en Punta Arenas se da una gracia especial, pues las jefaturas de las empresas son horizontales y cercanas a los trabajadores. Un reflejo de ello se da en la misma ciudad, pues, por ejemplo, cuando uno va al supermercado, puede saludar desde el intendente de la región hasta el último eslabón de una cadena productiva con su familia. Esta proximidad se aprecia mucho entre los trabajadores”, reflexionó.

DÍA DEL TRABAJADOR DE LA CONSTRUCCIÓN

Durante la Jornada Anual Social 2020 se realizó el anuncio de la celebración del Día del Trabajador de la Construcción para el 19 de marzo. En este sentido, se hizo un llamado a las empresas socias para que en dicha fecha se realice un festejo en cada obra o faena.

“La idea es que sea una ocasión especial, que sepamos reconocer la labor que día a día hacen nuestros trabajadores, que miremos el sentido y el propósito de lo que ellos hacen y que no perdamos el espíritu profundo del trabajo que desarrollan: me refiero al hecho de transformar un proyecto en una realidad, como una vivienda que se convierte en un hogar o un puente que permita mejorar la conectividad. Detrás de cada obra hay personas que son nuestros trabajadores. La invitación es a que este 19 de marzo lo aprovechemos al máximo, para distinguir a quienes construyen nuestra industria con su esfuerzo y mano de obra”, comentó el presidente de la CChC, Patricio Donoso.